



“Prat” llega al abordaje a Concepción

Hace un tiempo la obra teatral "Prat" dejó la tandalada en Santiago debido a la forma en que se presentaba a nuestro héroe nacional. Después de toda la polémica y discusiones sobre la manera en que los chilenos ven a sus próceres, el montaje llegará a Concepción.

Este es la primera vez que la pieza sale de Santiago. Después de esto se presentan en el festival Teatro a Mil de Santiago, según explicó Jorge Gutiérrez, de la productora encargada.

"Prat" es original de
Manuela Infante y utiliza la

figura del Combate Naval de Iquique como una metáfora de nosotros mismos. Ahí, en plena Esmeralda un jovencísimo Arturo Prat espera el momento clave, aunque sin muchas ganas de ser un héroe.

Junto a una particular tripulación debe enfrentar su destino. Pero el protagonista está confundido y tiene más miedos que certezas. "A mí, el heroísmo me llegó por descarte, estamos claros", señala el personaje en la obra.

Lo importante de este drama es que no está basado en hechos reales, sino es una lectura libre y despre-



AVANTAGE - LA PACHA - LA MÉTROPOLE - LA PACHA - LA MÉTROPOLE

juiciada del ser humano, aunque es muy probable que le choque a algunas personas, como ha ocurrido.

actualidad" y reflexionar sobre qué significan realmente valores como el éxito y la patria.

El espectáculo tendrá una sola función el 22 de enero, a las 21:30 horas, en el Teatro Concepción y las entradas ya están en venta.

"Prat" llega al abordaje a Conce. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Prat" llega al abordaje a Conce. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile